
雖然香港政府近年來為減低市民吸煙的數目增加煙草稅，但未見政府對香煙上的煙害

圖作出任何修改和更新。圖象已經沿用十年，令阻嚇性減。根據香港大學公共衛生學

院的調查，近八成受訪者支持「全煙害警示包裝」以取代現時只有 50%的包裝圖象，

本人亦十分支持。我建議政府定期更新香煙圖象，並增加圖片的警嚇性，令煙民有更

強的決心戒煙。希望政府考慮以上建議，從而減少煙民數目和保障非吸煙者的健康。 
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